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PV-CA n°2024-02  
Réunion du Conseil d’administration 
du 12 février 2024. 

Ce document comporte 2 pages 

Présents : Josette BAHUAU (JB), Blanche CESBRON (BLC), Bruno CESBRON (BC), Patricia CESBRON (PC), 
Joseph DOUILLARD (JD), Julia DUBOIS (JDU), Romane KIEPE (RK). 
 

1 – Association 

Révision du montant de l’adhésion annuelle : un nouveau montant de 10 € pour une personne et 15 € 
pour un couple/foyer sera proposé au vote de l’Assemblée générale du 4 avril et appliqué ensuite sans 
attendre. JD va préparer la fiche d’adhésion modifiée. 

Préparation de l’Assemblée générale du 4 avril 2024 (20h, salle Félix Tessier) : 
Le thème de la réunion préalable ouverte à tous (adhérents ou non) sera LA PRÉPARATION DE LA FÊTE 
DU QUARTIER DU 15 JUIN. Nos partenaires pour le pique nique et les activités de l’après-midi seront 
invités et on tentera de communiquer l’information aux parents d’élèves par l’intermédiaire de l’école.  
JD va demander à Delphine FERRÉ si elle accepte à nouveau de faire une affiche, dont JDU va d’abord 
préparer le contenu.  
JD va préparer la convocation et le diaporama du rapport moral (ce dernier en vue du CA du 11 mars). 
BC adressera cette convocation aux adhérents et même personnellement aux anciens adhérents afin de 
les relancer. Il se chargera de la publicité de l’événement auprès d’Infolocale et de la mairie. Il faudra 
veiller au relais de cette publicité sur les réseaux sociaux.  
Pour le pot de l’amitié qui suit l’AG, on fera appel aux talents des adhérents pour les gâteaux sucrés  
et le trésorier Rémi CHAURÉ s’occupera des boissons. 

Renouvellement de l’assurance : accord est donné à BC pour renouveler en 2024 l’assurance contactée 
l’an dernier auprès du Crédit Mutuel en vue de la fête du quartier. 

Écho de la Minais : à la suite de publicités indésirables et répétées, l’approbation de l’entrée des 
nouveaux membres a été rétablie sur ce groupe facebook créé et géré par l’association (BLC, BC et JD) 
et qui compte actuellement 336 membres. 

Un atelier de la Fresque du climat a été organisé le 16 janvier dernier dans la salle de réunion de la halle 
sportive par deux animatrices bénévoles. Les adhérents de l’association avaient reçu une invitation, 6 
étaient présents et en ont apprécié l’intérêt. JDU va mettre un post et une photo sur l’Écho de la Minais. 

 

2 – Actualité du quartier 

Un 2e atelier de l’étude urbaine sur l’aménagement de la route de Thouaré s’est déroulé le 25 janvier 
dans la salle de convivialité de la halle sportive de la Minais. Deux adhérents représentaient 
l’association. Nous attendons le compte rendu que doivent en faire la Ville et Nantes Métropole. 

La concertation sur le projet de « pôle d’écologie urbaine » sur la Prairie de Mauves est terminée.  
Les garants ont publié leur rapport de bilan et leurs recommandations à Nantes Métropole : 
https://dialoguecitoyen.metropole.nantes.fr/media/default/0001/01/82dd5c700082dc3771316297a1e
b469df97a5590.pdf 

https://dialoguecitoyen.metropole.nantes.fr/media/default/0001/01/82dd5c700082dc3771316297a1eb469df97a5590.pdf
https://dialoguecitoyen.metropole.nantes.fr/media/default/0001/01/82dd5c700082dc3771316297a1eb469df97a5590.pdf
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Le journal Ouest France a publié le 1 février un article intitulé « Des enseignants victimes de violences 
d’élèves » concernant l’école Félix Tessier. Cet article a provoqué un vif émoi et une certaine 
stupéfaction dans le quartier de la Minais et d’une façon générale à Ste-Luce sur Loire. 

Le conseil de quartier Sud-Est-Loire a organisé le 3 février, salle Félix Tessier, des portes ouvertes 
autour de son action. Il demande des appuis vélos et des tables de pique nique dans le parc de la Minais 
et prévoit une chasse aux œufs dans le parc le 1 avril, lundi de Pâques, entre 10h et 12h. BC va inviter le 
4 avril à 20h ceux de ses membres qui seraient intéressés par la préparation de la fête du quartier. 

Un 2e atelier de concertation sur la poursuite de l’urbanisation de la ZAC est organisé le 13 février, 
salle Renée Losq, par la Ville et Nantes Métropole. Le 1er atelier s’était déroulé le 16 novembre 2022 
dans la salle de convivialité de la halle sportive. BC a transmis l’invitation à tous les adhérents et 
l’information a été relayée sur le site internet, la page facebook de l’association et l’Écho de la Minais. 

 

3 – Groupes de travail et actions en cours 

Fête du quartier du 15 juin 2024 :  

PC, JD et Françoise JOLIVET-DOUILLARD, plusieurs enseignants et des représentants des parents 
d’élèves se sont retrouvés le 9 février pour une seconde réunion de préparation.  
Pour l’association, il s’agit notamment de mieux réussir cette année le lien entre la fête de l’école  
(le matin) et celle du quartier (l’après-midi) : 
- par une communication à destination des parents qui associe les deux : un projet d’affiche commune 
ou de double affiche sur le même modèle a été lancé 
- par une amélioration de la visibilité du pique nique : une réflexion est en cours sur le lieu à privilégier, 
d’autant que se pose le problème de l’alimentation électrique (se renseigner sur le prêt par la mairie  
ou la location du matériel nécessaire). 
Les enseignants ont décidé de communiquer rapidement la date aux parents. L’association l’a déjà fait 
auprès de ses adhérents et par ses moyens de diffusion habituels (site internet, page facebook, l’Écho de 
la Minais). 
Pour les activités de l’après-midi, les différents partenaires envisagés ont été presque tous sollicités, 
certains réservent encore leur réponse. JB propose d’y ajouter le volley ou le badminton sur le city 
stade : JD va contacter un responsable. 
Enfin BC et JD vont commencer à remplir le dossier de déclaration de manifestation mais il faudra 
attendre la réponse de la mairie à notre demande de subvention pour pouvoir le finaliser et le déposer. 

Espaces verts : il y a une semaine une invitation a été lancée sur l’Écho de la Minais à venir à l’entrée  
du parc devant Naturéa le mercredi 14 février de 10h à 11h pour tailler et nettoyer ensemble les rosiers 
emera de la plate-bande dont l’association s’occupe dans le cadre du partenariat avec la Ville.  

Le Comité de suivi de la chaufferie va relancer IDEX et Nantes Métropole sur les points suivants : 
- Problème de suie encore détecté à la mi-janvier sur la véranda d’un voisin ; mais toujours pas de 
résultats d'analyse à ce jour. 
- Un nombre assez important de redémarrages et aussi de ramonages apparait sur le tableau de suivi à 
la fin 2023, ce qui peut expliquer des périodes de fonctionnement sans filtre. Nous demandons un 
cahier des charges de ces filtres à manche ainsi que leur cahier d'entretien. 
- Nous attendons le planning de la visite annuelle sur site. 
- Nous attendons les informations attendues d'Air Pays de la Loire sur la mise en place de capteurs. 
- Nous attendons le rapport de l'acousticien qui a fait ses relevés mi-janvier. 

 

Prochain CA : le lundi 11 mars 2024 à 20h, salle Félix Tessier 


